



LVB-Chef Wilhelm Georg Hanss (l.) zeigt Ägyptens Botschafter Mohamed Abdelhay M. El Orabi von der Kuppel seines Dienstgebäudes aus Leipzig von oben. Mögliche Gemeinschaftsprojekte zwischen Leipzig und Alexandria will Hala el-Hawari (r.) von der Messestadt aus koordinieren. Foto: Uwe Pulwitt

## *Zwischen Leipzig und Alexandria: Botschafter schiebt Kontakte an*

Leipzig bekommt in den nächsten Jahren einen S-Bahn-Tunnel, die ägyptische Stadt Alexandria ein U-Bahn-System. Grund genug für den Botschafter Ägyptens in Deutschland, **Mohamed Abdelhay M. El-Orabi**, sich über die Leipziger Infrastruktur mal genauer zu informieren – so geschehen am Dienstag beim Besuch in der Messestadt. LVB-Geschäftsführer **Wilhelm Georg Hanss** stellte dem Botschafter das Netz der Leipziger Verkehrsbetriebe vor; Flughafen-Chef **Volkmar Stein**, Stadtwerke-Chef **Wolfgang Wille** und Wasserwerke-Chef **Klaus Heining** steuerten Informationen aus ihren Branchen bei. Mit weitem Ausblick über Leipzigs Dächer von der Kuppel des LVB-Gebäudes aus betonte der Botschafter, dass Ägypten an die langjährigen guten Beziehungen zu Leipzig anknüpfen will. Ers-

ter Schritt soll eine enge Zusammenarbeit zwischen der erst kürzlich neu eingeweihten Bibliothek von Alexandria und der Deutschen Bücherei sein. Aber auch mit dem Ägyptischen Museum und dem Institut für Ägyptologie an der Leipziger Uni sind engere Kontakte gewünscht, ergänzte der Botschafter für internationale Beziehungen, **Taher Khalifa**. Frau **Hala el-Hawari** von der Arab European Business Consulting AEBCON will die Organisation möglicher Gemeinschaftsprojekte von Leipzig aus koordinieren.